



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA DE LA CIUDAD DE MÉXICO

Síntesis informativa

Cae par de motonetos armados en Tláhuac

ALBERTO JIMÉNEZ

Dos hombres que viajaban a bordo de una motocicleta y que tenían en su poder un arma de fuego, señalados como los probables responsables de desapoderar a una joven de sus pertenencias cuando caminaba por calles de la Alcaldía Tláhuac, fueron detenidos por efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México**.

Al realizar sus recorridos de vigilancia

habituales en la colonia Miguel Hidalgo, los oficiales fueron requeridos por una mujer de 24 años de edad, quien refirió que minutos antes, dos hombres la interceptaron y tras amagarla con una pistola le arrebataron su mochila y huyeron en una motocicleta.

Al contar con las características de las personas y el vehículo, los policías de la SSC se abocaron a la búsqueda de los sujetos, hasta que los localizaron en la calle Altamirano, donde les dieron alcance y

policial, a los hombres de 31 y 19 años de edad, se les encontró una réplica de arma de fuego y la mochila propiedad de la denunciante.

Por este motivo, previa lectura de sus derechos de ley, los detenidos fueron trasladados, junto con la motocicleta, la pistola réplica y los objetos recuperados, ante el agente del Ministerio Público correspondiente, quien determinará su situación jurídica e investigará su relación con otros hechos delictivos ocurridos en la zona.

Cabe señalar que, de acuerdo con datos obtenidos en el cruce de información, se pudo saber que el detenido de 31 años de edad cuenta con un ingreso al Sistema Penitenciario de la Ciudad de México, por el delito de robo agravado calificado.



Huían luego de despojar a mujer de sus pertenencias /FOTO: CORTESÍA SSC CDMX

detuvieron.

Durante la revisión preventiva realizada conforme a los protocolos de actuación

Fecha:

26/12/20

Sección:

Página: 4

metro

Iban felices con su botín y preventivos los capturan

METRO / STAFF

CIUDAD DE MÉXICO.- Una mujer fue asaltada por dos sujetos armados mientras caminaba por la Colonia Miguel Hidalgo, en la Alcaldía Tláhuac.

De acuerdo con un comunicado de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC)**, la víctima recurrió a policías que recorrían la Alcaldía, les contó lo sucedido y detalló que le quitaron su mochila y que escapa-

ron en una motocicleta.

Los agentes buscaron durante varios minutos a los sospechosos con ayuda de las cámaras de vigilancia de la Policía.

Tras el rastreo, los agentes localizaron el vehículo en fuga sobre la calle Altamirano y les cerraron el paso para detenerlos.

Durante la revisión a la que fueron sometidos los sospechosos, los uniformados les encontraron una ré-

plica de arma de fuego y la mochila de la mujer.

Los dos detenidos, de 31 y 19 años de edad, fueron trasladados, junto con la motocicleta, la pistola réplica y los objetos recuperados, ante el agente del Ministerio Público correspondiente, quien determinará su situación jurídica.

Según la SSC, uno de los arrestados tiene antecedentes penales por el delito de robo agravado calificado.

Cazados

Víctima del robo con violencia, una mujer pidió ayuda a

patrulleros, que lograron detener a los hombres en una moto.



Fecha:

26/12/20

Sección: la Roja.

Página: 3



LO DEJAN COMO JUAN CHARRASQUEADO

Acompañado de un secuaz, Roberto apuñaló en siete ocasiones la pierna de un hombre que se resistió a un asalto en un microbús de la ruta 47, en Iztapalapa; sin embargo, mientras su cómplice escapaba los pasajeros lo sometieron y entregaron a la policía. Los hechos ocurrieron el jueves en calles de la colonia San Andrés Tetepilco. El agresor empuñaba una navaja tipo charrasca (con curvatura en la punta).



Ratero balín

Tras robar un celular y apuñalar a un hombre, los pasajeros decidieron darle un escarmiento.



HIRIÓ A UNO CON SU NAVAJA

Ladrón apaleado

ALBERTO JIMÉNEZ

Malandro desplumó a pasajeros de microbús, pero fue sometido

Policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México detuvieron a un hombre que posiblemente despojó de sus pertenencias a los pasajeros de una unidad de transporte público, y lesionó a una persona, en calles de la alcaldía Iztapalapa.

Los oficiales de la SSC fueron alertados por los operadores del Centro de Comando y Control (C-2) Oriente, de una detención ciudadana en la colonia San Andrés Tetepilco, por lo que de inmediato se aproximaron al lugar.

Al arribar, observaron a un hombre retenido por varias personas, por lo que se acercaron para salvaguardar su integridad física, mientras que uno de los ciudadanos les narraba que, momentos antes, el sujeto abordó el microbús donde viajaba y los despojó de sus pertenencias y que además lesionó a un hombre en la pierna con una navaja.

De inmediato, personal de los servicios médicos que acudió al punto, atendió al herido y lo trasladó a un hospital cercano, debido a que presentaba siete heridas penetrantes de arma punzocortante; en tanto, los oficiales detuvieron al probable responsable, a quien salvaguardaron su integridad física, pues los denunciantes lo golpearon.



El presunto hampón recibió tremenda golpiza por apoderarse de lo ajeno / FOTO: CORTESÍA SSC

Durante la revisión preventiva, conforme a los protocolos de actuación policial, encontraron una navaja con la que al parecer agredió al usuario, además de un dispositivo móvil propiedad también del lesionado.

Ante tales hechos y a petición de los denunciantes, el hombre de 25 años de edad, fue informado de sus derechos de ley y puesto a disposición del agente del Ministerio Público, quien determinará su situación jurídica.

Fecha:

26/12/20

Sección:

Seguridad

Página:

4

11

metro

NAVAJEA A PASAJERO DE TRANSPORTE PÚBLICO

Llega bien bravo y le dan tranquiza

Sube a microbús un cuchillo en mano para cometer robo y usuarios le voltean la tortilla

OMAR MARROQUÍN

CIUDAD DE MÉXICO.- Pasajeros de una unidad de transporte público que circulaba por colonias de la Alcaldía de Iztapalapa le dieron una golpiza a un hombre que intentó asaltarlos.

Alertados mediante una denuncia ciudadana, policías llegaron a los pocos minutos y tuvieron que intervenir para rescatarlo de la turba.

De acuerdo con un reporte de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), el incidente ocurrió la mañana de este 25 de diciembre cuando el sujeto abordó un microbús con un arma blanca.

De inmediato comenzó a despojar las pertenencias a los usuarios y hasta hirió a navajazos a uno de ellos.

Sin embargo, las víctimas le

dieron vuelta al asalto, lograron someter al delincuente, lo golpearon y lo mantuvieron retenido, en la Colonia San Andrés Tetepilco, hasta que llegaron policías.

Personal de servicios médicos también arribaron al sitio, atendieron al pasajero que había sido navajeado y lo trasladaron a un hospital cercano, debido a que presentaba siete heridas penetrantes de arma punzocortante.

Sin embargo no se dio a conocer la gravedad de las lesiones.

En tanto, los agentes de la SSC arrestaron al hombre retenido por los denunciantes y, al revisarlo, le encontraron una navaja con la que al parecer agredió a uno de los pasajeros y el celular de la víctima.

El hombre, de 25 años de edad, fue puesto a disposición del agente del Ministerio Público, por el delito de robo con violencia.

Detiene la SSC a dos posibles responsables de robo; recuperan mercancía en la alcaldía Tlalpan

ALFREDO JIMÉNEZ

Personal de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC)** de la Ciudad de México, detuvo a dos hombres que posiblemente despojaron de mercancía, a un repartidor de embutidos y refrigerados, en calles de la colonia Chichicarpa, alcaldía Tlalpan.

Los hechos ocurrieron cuando los operadores del Centro de Comando y Control (C-2) Sur, informaron sobre un robo al conductor de un vehículo repartidor de alimentos, en la calle Ferrocarril por lo que los policías en campo acudieron al lugar.

Al entrevistarse con el afectado que dijo ser trabajador de una empresa de embutidos, les refirió que dos sujetos sustrajeron varios paquetes de salchichas y queso del vehículo y luego huyeron a bordo de un automóvil color oro con vivos en color vino.

En una rápida acción y con los datos proporcionados por el afectado, los uniformados implementaron un cerco virtual con apoyo de los operadores del C-2 Sur, lo que permitió ubicar el auto involucrado en el robo.

Los efectivos policiales en campo cercaron el vehículo y con comandos de voz, indicaron a sus tripulantes que detuvieran la marcha y descendieran para realizar la revisión preventiva. tal como lo marca el



Dos sujetos despojaron de mercancía a un repartidor de embutidos, gracias al C2, fueron capturados /FOTO: CORTESÍA SSC CDMX

protocolo de actuación.

Tras la inspección al vehículo, los uniformados encontraron en el asiento trasero el producto robado referido por el denunciante, por lo que los dos tripulantes, de 53 y 23 años, fueron detenidos.

Sin embargo, al momento de la detención, un hombre de 41 años de edad, se acercó al lugar e intentó impedir que ambos sujetos fueran ingresados a una patrulla, por lo que, luego de controlar la situación, de igual manera fue asegurado.



Foto: Héctor López

Aspecto de las inmediaciones del Centro de Sanciones Administrativas e Integración Social, en las primeras horas de ayer.

4 EN EL ALCOHOLÍMETRO

Durante la Nochebuena, cuatro personas dieron resultado positivo a la prueba de alcoholemia del programa Conduce Sin Alcohol, mejor conocido como alcoholímetro, por lo que fueron trasladados al Centro de Sanciones Administrativas e Integración Social, *El Torito*.

El mismo número de vehículos fueron llevados al corralón y otras dos personas ingresadas a *El Torito* por ingerir bebidas alcohólicas en la vía pública y escandalizar.

Personal de la Secretaría de Seguridad Ciudadana realizó 76 pruebas de alcoholemia en puntos aleatorios de las 16 alcaldías de la Ciudad de México.

“Las seis personas que llegaron cenaron codito con crema y jamón, cerdo

en salsa de piña, ensalada de manzana y ponche; por la hora que entraron van a salir hasta después de las 12 de la noche (de ayer)”, dijo el oficial Alfonso.

De acuerdo con elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** asignados a *El Torito*, las seis personas ingresadas decidieron cumplir con sus horas de arresto y en ningún momento pretendieron tramitar algún amparo para obtener su libertad momentánea y regresar a cumplir su castigo otro día.

Este año hubo una disminución en el número de conductores que dieron positivo en el alcoholímetro: la Nochebuena de 2019 se registraron 17 personas que dieron positivo en los puntos de revisión.

— Efrén Argüelles

En Nochebuena, sólo 4 conductores remitidos a *El Torito*

Quien entró temprano tuvo cena

ELBA MÓNICA BRAVO

Durante el operativo del programa Conduce sin Alcohol en la Nochebuena, cuatro personas resultaron positivas a la prueba aplicada por efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC)**, por lo que fueron remitidos al Centro de Sanciones Administrativas y de Integración Social, conocido como *El Torito*, señaló la dependencia.

Indicó que la noche del 24 de diciembre los policías capitalinos realizaron 76 pruebas de alcoholemia, de las que sólo los cuatro conductores fueron remitidos ante un juez cívico, quien definió las horas de arresto que deberían pasar en ese lugar, luego de que registraran más de 0.40 grados en su prueba.

En esta ocasión el número total de autos enviados al corralón también fue de cuatro, señaló la SSC, mientras un total de cinco personas pasaron la Nochebuena en centro de sanciones, luego de que una de ellas fuera ingresada por desacato a la autoridad.

El 25 de diciembre del año pasado las autoridades capitalinas reportaron un total de 29 infractores, entre ellos una mujer y 28

▲ Este año disminuyó de forma considerable el número de sancionados. Foto *La Jornada*

hombres; en tanto, los detenidos por el programa Conduce sin Alcohol sumaron 15, en este caso todos fueron hombres.

El pasado jueves 24 de diciembre sólo pudieron cenar sopa de codito con crema y jamón, cerdo en salsa de piña, ensalada de manzana con duraznos y ponche de frutas quienes ingresaron antes de las 18:30 horas.

Desde el pasado 9 de diciembre la dependencia puso en marcha el operativo decembrino con motivo de los festejos de fin de año, por lo que indicó que hasta el pasado 22 de diciembre los policías capitalinos han realizado 2 mil 167 pruebas de alcoholemia en distintos lugares de las 16 demarcaciones, de las que 52 conductores resultaron positivos.

Se prevé que el dispositivo concluya el 6 de enero del siguiente año, además de que permanecerá en las 16 demarcaciones de la Ciudad de México a pesar de la aplicación de la *ley seca* en diversas alcaldías como parte de las medidas sanitarias por el semáforo epidemiológico rojo.



EL CENTRO de Sanciones Administrativas, en imagen de archivo.
Foto Especial

Semáforo rojo baja 70% cifra de ingresos al Torito

• Por Antonio López
antonio.lopez@razon.com.mx

LUEGO de que la Ciudad de México regresó al semáforo epidemiológico rojo debido al alza de contagios, lo que derivó en una menor movilidad, la cantidad de ingresos al Torito en Nochebuena y Navidad se redujo en 70 por ciento respecto al año pasado.

Entre la noche del jueves y madrugada del viernes, el Centro de Sanciones Administrativas y de Integración Social recibió a cinco hombres, cuatro de ellos por conducir en estado de ebriedad y uno más por faltas a la autoridad, mientras que el año pasado fueron 17 remitidos, informaron autoridades a *La Razón*.

Ante la emergencia por Covid-19, en el Torito se implementaron filtros sanitarios para prevenir contagios entre los trabajadores e infractores, y se

adecuaron los dormitorios a fin de aislar a quienes puedan presentar síntomas.

Además, durante la jornada del 24 de diciembre, del Programa Conduce Sin Alcohol "Alcoholímetro", personal de la Secretaría de Seguridad Ciudadana realizó un total de 76 pruebas de alcoholemia.

A las 12 de la noche, los remitidos cenaron cerdo en salsa de piña, sopa de codito con crema y jamón, ensalada de manzana con duraznos y el tradicional ponche de frutas. De igual forma, el sistema penitenciario capitalino preparó más de 27 mil porciones del mismo menú para los reclusos de los 13 centros penitenciarios y los cinco centros especializados para adolescentes en conflicto con la ley.

Para fin de año, las autoridades ofrecerán un menú que consiste en cerdo en salsa de manzana, espagueti verde, papas con jamón y queso, ensalada de manzana con piña y ponche de frutas.

• el dato

Las 17 cocinas del sistema penitenciario cuentan con la certificación Distintivo H, que otorgan las secretarías de Salud y Turismo federal.

Denunciaron 121 fiestas navideñas

LLAMADAS AL 911

Cinco de las 16 alcaldías acumularon 73 quejas vecinales; Iztacalco fue la única que no tuvo reportes

POR WENDY ROA

wendy.roa@gimm.com.mx

Durante la Nochebuena la autoridad recibió 121 llamadas a través del 911 para reportar el desarrollo de fiestas en las 16 alcaldías de la Ciudad de México.

Ello a pesar de que desde el pasado 19 de diciembre la Ciudad de México se encuentra en semáforo rojo y el exhorto de las autoridades fue a evitar reuniones para mitigar la propagación de la covid-19.

La alcaldía Álvaro Obregón encabezó la lista de las demarcaciones con el mayor número de quejas, con 21; seguida de Gustavo A. Madero, con 17; Iztapalapa, con 14; Tlalpan, con 12; Benito Juárez, con nueve; La Magdalena Contreras, con ocho; Coyoacán y Venustiano Ca-

rranza, con siete cada una; Cuauhtémoc y Miguel Hidalgo, con seis cada una; Azcapotzalco, con cinco; Tláhuac y Xochimilco, con tres cada una; Milpa Alta, con dos, y Cuajimalpa, con una.

La única alcaldía en la que no hubo reportes de fiestas al 911 fue Iztacalco.

El top diez de las colonias en las que los habitantes más se quejaron debido a que sus vecinos no siguieron las recomendaciones de las autoridades quedó integrado de la siguiente manera:

Jalalpa El Grande, Miguel Hidalgo, San Felipe de Jesús IV, Xalpa III, Héroes de Padierna I, La Malinche, Pueblo de los Reyes, Narvarte II, Piloto y San Juan de Aragón IV y V Sección.

Para el caso de las viviendas multifamiliares, desde el 4 de diciembre se reactivó la aplicación de sanciones para quienes afecten la tranquilidad o la comodidad de la vida condominal.

Lo anterior debido a que el número de fiestas en departamentos y unidades habitacionales se incrementó pese a que la capital se encuentra en una situación de vulnerabilidad sanitaria.

Las multas para los infractores, que serán interpuestas por la Procuraduría Social, van de diez a cien veces la Unidad de Cuenta de la Ciudad de México vigente, que es de 86.88 pesos.

Con relación a las viviendas unifamiliares, será el personal de las alcaldías el que, con el apoyo de elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC)**, deberá de interceder y exhortar a los propietarios a detener el festejo o reunión, de lo contrario también pueden ser sancionados económicamente.

17

LLAMADAS

al 911 hicieron los vecinos de la alcaldía Gustavo A. Madero por fiestas que se realizaron durante la Nochebuena

Una Navidad marcada por la pandemia

MILES SIGUEN EN CAMA

Una treintena de pacientes covid-19 lograron el alta médica y llegar a casa; el 911 atendió 169 emergencias



POR WENDY ROA

wendy.roa@gimm.com.mx

Alrededor de 30 pacientes que libran la batalla contra la covid-19 fueron dados de alta el pasado 24 de diciembre para regresar a sus hogares y pasar la Nochebuena y la Navidad con sus seres queridos.

En tanto, unas 100 personas ingresaron a un hospital de la Ciudad de México para recibir atención médica debido a que su salud se deterioró a causa del coronavirus, de acuerdo con el promedio más reciente que dio a conocer la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum.

De acuerdo con el reporte del C5, en el número de emergencia 911 se recibieron 496 llamadas durante la Nochebuena; 169 fueron por casos de

covid-19 que solicitaron apoyo para llegar a un hospital.

Así, mientras la mayoría de las familias cenaban en sus casas, **paramédicos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM)**, Cruz Roja, Centro Regulador de Urgencias Médicas (CRUM) y de la Secretaría de Salud (Sedesa) cumplieron con los traslados. En los hospitales, el personal de salud siguió en la llamada línea de fuego.

EL DATO

Más camas

Hospitales de la Sedena, IMSS e ISSSTE sumaron capacidad, principalmente en atención general.

Mientras, miles de familias permanecieron a la espera del

parte médico de sus seres queridos hospitalizados o en duelo por la pérdida de un familiar.

De acuerdo con el reporte de anoche del Gobierno de la Ciudad de México, cinco mil 615 personas se encontraban hospitalizadas hasta el jueves pasado, de las cuales mil 496 estaban en terapia intensiva.

El gobierno también informó que se sumaron camas tanto de la Secretaría de la Defensa Nacional, como del IMSS y el ISSSTE para la atención general, con lo que la disponibilidad para este fin llegó a 25.8 por ciento (mil 400 camas disponibles); mientras que para intubación se sumaron 173 camas, con lo que la disponibilidad era de 20.4 por ciento.

Además, se tenía registro de 310 mil 843 casos acumulados de covid-19; 34 mil 190 casos activos y 20 mil 788 defunciones.